
Ecole Intercommunale publique 
Palmyr Uldéric Cordier - Amancey

Procès verbal du second conseil d’école du
mardi 25 mars 2025

Membres du SIVU - maires     :
-Philippe Maréchal, pdt SIVU,
 Jean-Victor Vernier, Olivier Chiari, 
-Amancey,
 -Serge Monnet, vice-pdt SIVU - absent 
-Delphine Mourey-Petit, Amondans
-Laëtitia Bolard, SIVU, Eternoz -(excusée)
- Vincent Marguet , Emilie Georger 
(excusée)SIVU, Montmahoux 
 -Stéphane Bulle - SIVU ,Fertans- absent
- Aurélie Guinchard  SIVU, Malans - 
(excusée)
- Sébastien Ledentu , SIVU Cléron (excusé)
- Aude Gaume ,SIVU ,Bolandoz -
- François Pato, SIVU Déservillers, Peggy 
Maréchal ,absents

Sandrine ANTOINE ,IEN – B8, 
( excusée)
Pierre Pidoux – DDEN  - 

Enseignantes :
Nathalie Petithuguenin
Marie-Hélène Plagne
Anaïs Schwaller(excusée)
Elise Fourquet
Aurore Concet
Véronique Frélat(excusée)
Corinne Esseiva
Nathalie Jacquet-Morel
Pauline Roulot (excusée)
Alexandre Martin (remplaçant)
Annie Vermot-Desroches

-Noémie Beaulieux-Fior (AFR) 
excusée

Représentants des parents 
d'élèves
Titulaires
Faivre Mylène
De Oliveira Ophélie (excusée)
Bart Claire 
Belot Audrey
Grandjean Aline
Gladieux Tiffany
Germain Magali

ATSEM :
 Mélanie Cuinet, Catherine Broux,
 Marie-Laure Girardin (excusée)

Invitées : Marie Grammont :RASED – maîtresse E en formation - 
Clémence Rozier :Ligue contre le Cancer et Mme Bobillier (CCLL – contrat de santé) : excusées

1/Point sur les effectifs – bilan des Portes Ouvertes

Actuellement : 

N. 
Petithuguenin

MH
 Plagne

A.
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V. Frélat
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Esseiva

N.
Jacquet-
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Total

24 
 TPS /PS / MS

24
TPS – MS

GS

22
GS/CP

21
CP/CE1

21
CE2

16
CM1

23
CM2

151

La menace de fermeture d'une classe à la rentrée prochaine est écartée. L'école conservera ses 7 classes. Un 
sursis d'une année est accordé.
Intervention de Mr Maréchal sur la carte scolaire. Le SIVU remercie les parents pour leur engagement et leur 
mobilisation.

Les PO  du samedi 8 février se sont bien passées ; elles ont été appréciées par les parents qui ne connaissaient 
pas l'école. 
A noter tout de même peu d'inscriptions en  TPS. Des déménagements et emménagements sont 
envisageables pendant l'été.



L'effectif annoncé serait de 142 élèves à la rentrée. La répartition pédagogique n'a pas encore été faite.
Voici par cycle, les effectifs attendus :

Cycle 1 Cycle 2 Cycle3 

TPS 7 CP 21 CM1 21

PS 19 CE1 17 CM2 16

MS 7 CE2 14

GS 20

53 52 37

Ces effectifs restent des prévisions.

2/ Intervention de la Ligue contre le Cancer 
Les parents d'élèves souhaitaient une zone sans tabac devant l'école. Mmes Broux et Cuinet précisent que 
l'odeur de tabac envahit les locaux et notamment le dortoir lorsque l'on fume devant la porte de l'école.

Mmes Rozier et Bobillier n'étant pas présentes, Mr Maréchal rappelle ce qu'est une « zone sans tabac » .
Cette campagne  lancée en 2012 par la Ligue contre le cancer consiste à délimiter un périmètre sans tabac  
signalisé par des panneaux « Espace sans tabac » en partenariat avec les municipalités. Elle a pour objectifs : 
d'inciter les parents à ne plus fumer devant l'école en attendant leurs enfants ; 
de dénormaliser le tabagisme et ouvrir la voie à une génération sans tabac ;
de réduire l'exposition au tabagisme passif des enfants. 
En résumé ce dispositif vise à promouvoir l'exemplarité et la mise en place d'espaces publics conviviaux et 
sains.
Vote à mains levées. A l'unanimité, les membres du CE valident la création de cet espace sur l'esplanade de 
l'école. .
Mr Maréchal prendra attache avec Mme Rozier.
Une information aux parents sera faite en amont. 

3/ Activités scolaire du second trimestre     :

-Mardi 11 mars :   Carnaval à l'école     : Les enfants des 3 classes maternelles ont rendu visite aux résidents de la 
Marpa. Ils ont été accueillis chaleureusement par les personnes âgées. 
Les autres classes ont organisé un défilé dans la cour de l'école. 

-Dans le cadre de la Semaine du jardinage, les CE2 se sont rendus à Gamm Vert dans la zone industrielle 
d'Amancey le 18 mars au matin.En classe, ils avaient travaillé sur le cycle de vie des végétaux. Sur place, ils  ont
repiqué une pensée qu'ils ont rapportée chez eux, semé des graines de cucurbitacées en prévision du comice  
ainsi que des plantes aromatiques à planter dans le jardin de l'école. Chaque enfant portait un tablier marqué 
à son nom qu'ils ont ramené ainsi qu'un diplôme de jardinier et des sachets de graines. 
Rendez-vous à renouveler les années prochaines.
Demande de stockage des semis sous les serres de Zélie – Mr Chiari s'en charge. 

- La « Grande lessive   » a eu lieu le 20 mars . Le thème de cette année était : « Du papier, des papiers, vos 
papiers   ». Les productions des enfants ont été suspendues dans le hall d'entrée. Exposition très jolie.

-Le vendredi 28 mars, les élèves de CM2 participeront à la dictée Du Tour de France.
La commune de Bolandoz (village traversé lors de la 20ème étape le 26 juillet)  a sollicité les CM2 pour 
participer à  la "Dictée du Tour" le vendredi 28 mars 2025 . M. Olivier Billot, Vice-président et conseiller 
départemental du canton d’Ornans viendra à 11h pour lire ce texte de dictée aux élèves.



Créée en 2017, la dictée du Tour de France invite de jeunes élèves de 8 à 12 ans à travailler sur un texte 
évoquant le passage de la course dans leur région. 

L’opération s’inscrit dans le cadre plus global des actions menées par le Tour de France, mais aussi par le 
ministère de l’Éducation Nationale avec la campagne « Savoir Rouler à Vélo », pour développer la pratique de 
la bicyclette.

-Prévention routière     :   le 8 avril l'après-midi, deux gendarmes viendront faire passer les épreuves pratiques : 
atelier de gymkhana (adresse sur un vélo) et circuit ouvert sur le parking ou dans les rues. 
A l'issue de ces deux épreuves et du test écrit, ils valideront l'APER. (Attestation de Première Education à la 
Route). Cet enseignement vise à développer trois compétences : l'enfant piéton, l'enfant rouleur (à vélo) et 
l'enfant passager.
Remerciement au SIVU pour les 150 euros versés à l'Association Prévention Routière.

-Dans le cadre des Rendez-vous du Comté, le président de la fruitière du pays de Courbet nous a proposé 
d'intervenir en classe pour parler de la transformation du lait en comté. Les enfants pourront goûter différents
types de comté et découvrir comment le lait devient fromage. 4 classes participeront : la classe 1 de 
maternelle, les GS/CP, les CP/CE1 et les CM2 le jeudi 10 avril.

-  Ecole et Cinéma/ Ciné des petits     : les cycles 1 et 2 ont visionné leurs 3 films; reste une dernière séance pour 
les CM .

- Cycle natation   : c'est au tour des CE2 et CM1 de travailler l'aisance aquatique les jeudis matins pendant 8 
séances.

-Voyage scolaire de deux jours avec une nuitée les  14 et 15  avril pour  tous les 56 élèves de MS/GS/CP à 
Mouthe. 10 accompagnateurs encadreront les enfants dont les trois ATSEMs de l'école.
Au programme : poney, Maison de la Réserve de Labergement-Sainte-Marie, lac de Remoray.
Les enseignants demandent le remplacement de Mme Broux dans la classe 1 et de Mme Girardin dans le bus 
le lundi soir et mardi matin.

-Comice     : le 12 octobre 2025.
L'équipe pédagogique travaillera avec les enseignants du privé et le périscolaire en comité  réduit. 
Premier temps de rencontre le jeudi 10 avril à 17h en présence de Mr Chiari.

4/ Demandes diverses

-Pour relancer les cultures dans le jardin et  mettre en terre les semis apportés par les élèves de CE2, les 
enseignants auraient besoin de terre près du préau et de terreau dans les bacs de jardinage côté maternelle.
Ajouter une barrière en bois pour empêcher les enfants de piétiner les plantations

-L'association de parents d'élèves demande aux enseignants s'il est possible d'ajouter aux photos de groupes 
et aux portraits, une photo des fratries et des objets personnalisés  à leur effigie. L'équipe pédagogique est 
favorable. Une date sera fixée avec Mr Baud.
L'association « Les As du crayon » informe les membres du CE qu'elle organisera la restauration avec l'APEL du 
privé et les clubs de handball/football pour le comice. 

-Mme Grammont a demandé l'achat un ordinateur portable pour le RASED. Cette requête sera étudiée lors du 
prochain conseil du SIVU. 

-Travaux dans la rue des rosiers : création d'un plateau surélevé au carrefour de la rue des rosiers et de la rue 
desservant le lotissement ; une place de parking supplémentaire pour les bus sera faite. Appel à la vigilance de
Mr Maréchal aux abords de l'école aux heures d'entrées et de sorties. 



-Problème d'incivilités récurrents dans le bus de Fertans/Cléron.  La directrice fera un mail détaillé à Mr 
Maréchal.

Le 3ème conseil d'école aura lieu le lundi 16 juin 2025

La séance est levée à 19h10

Secrétaire de séance Directrice de l'école


